詩特集に寄せて

野に放とう、飼い慣らされた言葉を

責任編集者・平川克美

『望星』における詩の特集は、今回で二度目です。一度目のタイトルは「詩のある生活」でした。二○一八度目のタイトルは「詩のある生活」でした。二○一八度目のタイトルは「詩のある生活」でした。二○一八度目のタイトルは「詩のある生活」でした。二○一八度目のタイトルは「詩のある生活」でした。二○一八度目のタイトルは「詩のある生活」でした。二○一八度目のタイトルは「詩のある生活」でした。二○一八度目のタイトルは「詩のある生活」でした。二○一八方。場所では、 一位で二度目です。一度目です。一度目です。一点では、 一点では、 一点における詩の特集は、 一点における詩の特集は、 一点における詩の特集は、 一点における言語に対してはフェースであると非難しました。

ナショナリズムを煽りました。身内優遇の政治が批判た、「日本を取り戻す」「美しい国づくり」を標榜して、トランプにいち早く呼応した我が国の総理大臣もま

当寺、烏न志こ求りられて書ゝことぎり中で、丛はの決裁文書の改ざんが明らかになりました。された森友学園に対する利益供与疑惑の中で、財務省

当時、美術誌に求められて書いた文章の中で、私は当時、美術誌に求められて書いた文章の中で、私たちは、ポスト・トでいる。その意味は、真実が語られなくなった時代)に生きなく、真実を見ようとする意志が、嘘を嘘と知りつつなく、真実を見ようとする意志が、嘘を嘘と知りつつなく、真実を見ようとする意志が、嘘を嘘と知りつつなく、真実を見ようとする意志が、嘘を嘘と知りつつはいる。

言葉の力を取り戻す試みだったと思います。
、説の中で、真実と直面する苦さを嚙みしめることで、
が回の特集、「詩のある生活」は、そうした時代状

は次のような依頼書を詩人たちに向けて送信しました。に昏迷の度を深めています。今回の特集に際して、私という災厄が加わり、人と人が隔てられ、状況はさらあれから三年が経過しました。コロナ感染症の蔓延

に、J・ジョイスはこれまで誰も書いたことのないを願って難解な長詩「荒地」を書きました。同じ年破壊された街の路上で世界の死を見つめ、その再生二つの大戦の間戦期に、T・S・エリオットは、

破口は言葉であったと私は考えています。
現形態にモダニズムの潮流が生まれました。その突文学に留まらず、絵画、建築、演劇などあらゆる表ような小説「ユリシーズ」を発表しました。変化は、

地」に私たちは立っています。
さて、ジョンズ・ホプキンス大学の集計によると、
さて、ジョンズ・ホプキンス大学の集計によると、

ではないかと思うのは私だけではないと思います。ではないかと思うのは私だけではありません。大言壮語境破壊として現れるだけではありません。大言壮語の「荒地」を象徴しているように見えます。「骨太の「荒地」を象徴しているように見えます。「骨太の戻す」、数えあげればキリがないほどの広告代理店的す」、数えあげればキリがないほどの広告代理店的な煽りと黴の生えたようなストックフレーズの氾濫にうんざりするとともに、これこそ時代の危機なのにうんざりするとともに、これこそ時代の危機なのにうんざりするとともに、これこそ時代の危機なのにうんざりするとともに、これこそ時代の危機なのにうんざりするとともに、これこそ時代の危機なのに対している。大言社語・ではないかと思うのは私だけではないと思います。

現代の「荒地」は何よりも言葉の溶解によっても現代の「荒地」は何よりも言葉の溶解によってもでがて人々の無関心の中で忘れ去られる言葉に終止やがて人々の無関心の中で忘れ去られる言葉に終止やがて人々の無関心の中で忘れ去られる言葉に終止やがて人々の無関心の中で忘れ去られる言葉に終止やがて人々の無関心の中で忘れ去られる言葉に終止やがて人々の無関心の中で忘れ去られる言葉の溶解によっても

きがいます。
だと思います。
だと思います。
だと思います。
だとの中に、干天の慈雨のような言葉を降らせることがと思います。
まりの使命とは、腐った言葉で装飾された現代の

読者にとっての希望となって欲しいと願っています。この度の作品は、このやや過剰で大時代的でもあるこの度の作品は、このやや過剰で大時代的でもある。それこそ私が密かに期待していたことです。一般活用にどのようなお気持ちで受け止めていただけるかは不明ですが、これらの作品たちが忖度とお為ごかしなが飾された時代の言葉に打ち込まれたクサビとなり、で粉飾された時代の言葉に打ち込まれたクサビとなり、この度の作品は、このやや過剰で大時代的でもあるこの度の作品は、このやや過剰で大時代的でもあるこの度の作品は、このやや過剰で大時代的でもある。

11